

きらめけ 二戸西小

～ 学校と家庭・地域をつなぐ・・・学校だより ～

一丸となって、楽しく演じたステージ

10月14日(土)学習発表会を開催しました。今年度は人数制限がなく、来賓の方々や地域の方々、保護者の皆様にご来校いただき参観していただくことができました。子どもたちは、スローガン「西小全員一丸となって 協力して 楽しく笑顔で がんばろう!!」のもと、一生懸命練習し、発表することができました。

1・2年生「ぐりとぐらのえんそく」では、本物のぐりとぐらにそっくりな衣装に身を包み、演じました。劇の中には、体育の授業でできるようになったことを披露したり、生活科町探検で教えてもらった科学の実験を見せたりと「おおー。」と感心する場面もありました。担任の 先生も登場(熊さんの役)し、とても楽しい劇になりました。3・4年生「つないでいこう『なにやとやら』」では、運動会の「なにやとやら」で5・6年生が太鼓をたたいたのを見て、自分たちもぜひたたいてみたいという思いから、総合的な学習の時間に「なにやとやら」について調べることから始めました。調べたことの発表と念願がなつての太鼓の発表、みんなで息を合わせてがんばりました。5・6年生「雲の上の三武将」では、セリフや動きを自分のものにし、堂々と表現しました。面白い話の中にも、大切なことが含まれていました。全校の歌は、「おかしなすきな魔法使い」と「にじ」を楽しく笑顔で歌いました。「外郎売」は、滑舌や口の開け方、打楽器等との合わせに気を付けて表現しました。

緊張した子どもたちですが、一生懸命に発表できたという満足感を味わうことができました。会場の方々の劇への参加、あたたかい声掛けに感謝いたします。保護者の皆様には、衣装の準備や子どもたちの体調管理等ありがとうございました。また、後片付けにご協力いただき、ありがとうございました。これからも、子どもたちへの励ましや見守りをどうぞよろしくお願いいたします。(お家の方々にたくさん褒めてもらえたと、子どもたちはとっても嬉しそうでした。ありがとうございました。)



1・2年生 開会のことば



では、たんぼぼクイズです。



会場のみなさんも参加です



みんなでお弁当



つないでいこう『なにやとやら』



地図を合体すると・・・



いろいろな説があるね



せーの



魔法の呪文「1. 2. 3」



軽やかな三武将



「ま〜じ〜、ちょう、やばいね〜」



「この箱は、なんじゃ？」



「次の時代を作るのじゃ。」



「いらっしやりま〜せ〜ぬ〜か〜」



5・6年生 閉会のことは



スローガンの前で「はい、ポーズ！」 みんないい顔しています！！

【お知らせ】

先日の収穫祭の様子が、カシオペアFM（ラジオ）で流れます。10月19日（木）と26日（木）の朝7時45分～です。どうぞ、お聞きください。